

## Ferrières: arrêt de bus culturel au lycée professionnel Jean Durroux



© midinews 2014

**Un vernissage original a eu lieu dans un bus, lundi 8 décembre, pour la présentation de l'exposition «Périphéries: l'illustration et ses faubourgs».**

Arnaud Boursin, proviseur du lycée, a présenté le partenariat entre son établissement et l'association «Autres Directions» représentée par Coline Miailhe, médiatrice culturelle. Étaient également présents Paul Hoyer, maire de Ferrières accompagné d'élus du conseil municipal.

«Autres Directions» met à disposition des établissements scolaires un «bus espace culture mobile», à la fois résidence d'artistes en périphérie de l'illustration et une salle d'exposition itinérante, dans le cadre de projets culturels et d'actions menées en direction des élèves de différents territoires ariégeois afin de rendre l'art beaucoup plus accessible.

### Un espace culturel itinérant à destination du jeune public

Pour le proviseur il s'agit de proposer une approche contemporaine de manière éducative, en concertation avec les équipes pédagogiques.

«C'est un moyen pour les élèves de transposer de créations artistiques dans leur savoir-faire professionnel».

Des ateliers d'initiation artistique destinés aux classes de Bac Pro métiers de la mode et Secondaires métiers de la mode guidés par Séréna Panelli alias Darkimey, plasticienne et dessinatrice. Les Troisièmes pré-Pro pourront bénéficier d'une visite de l'exposition, encadrée par la médiatrice.

Les élèves bénéficient également de médiations culturelles autour de l'exposition Périphérie présentées par trois artistes toulousains:

Les élèves voient ainsi que l'art n'est pas que dans les musées et qu'il est à leur portée. Ils se sentent aussi valorisés par la rencontre avec les artistes qui ne sont pas des entités intouchables et inaccessibles.

Après cette halte à Ferrière le bus, blanc, devrait partir à la rencontre des élèves CAP Peinture et carrosserie du LEP Irénée Cros de Pamiers qui travailleront avec Théo Guillard, graphiste et graffeur, sur le projet de peindre l'extérieur du Bus-Espace culturel mobile.

[ariège](#)[culture](#)

FF | 09/12/2014 - 19:02 | Lu: 7287 fo

Lien permanent vers l'article:

<http://www.arieneews.com/news-84217.html>